

DESDE EL CONSEJO EDITORIAL

Queridos lectores, amigos y amigas, con esta nueva edición de la revista Anales de Medicina Universitaria Volumen 2, No.1 se inaugura el 2023, los invitamos a conocer, dentro de este número variados temas de interés. El primer artículo nos describe al Síndrome de Encefalopatía Posterior Reversible como patología subyacente dentro de las enfermedades hipertensivas del embarazo, preeclampsia-eclampsia, continuamos con dos artículos elaborados en el Hospital Regional “Dr. Rafael Pascacio Gamboa” de Tuxtla Gutiérrez Chiapas, uno analiza el proceso que realiza el personal de enfermería para detectar oportunamente la grave complicación de hemorragia postparto en el servicio de Tococirugía y el otro, aborda defectos del tubo neural, patología que es prevenible, y la información acerca de cómo evitarla es de vital uso en planificación familiar, ya que representan uno de los problemas más frecuentes en recién nacidos, afecciones que son muy difíciles de sobrellevar desde los aspectos económico, neurológico, conductual, social, emocional, psicológico y físico. El cuarto artículo identifica la problemática que amenaza los derechos de las mujeres embarazadas que acuden a la atención del parto y son víctimas de violencia obstétrica en el Hospital General de Zona No. 2, de nuestra capital. Por último, el quinto artículo es un trabajo experimental del Centro de Investigación de Plantas Medicinales Chiapanecas que propone un nuevo criterio de evaluación donde se disminuye el tiempo de exposición del animal para la prueba de contorsiones inducida por ácido acético utilizada para el desarrollo de nuevos fármacos analgésicos.

Atentamente

"POR LA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DE SERVIR"

Dr. José del Carmen Rejón Orantes
Vicepresidente
Comité Editorial de la Revista
Anales de Medicina Universitaria
